

幼稚園だより

家族参観日・お餅つきと干し柿作り

この経験をこれからも実施したいと
考へておる。

バイキングごっこ

わざも達はいつも遊びが大好きです。

いのちの者で遊びが大好きです。

十一月一日（土）家族参観日を行

いお餅つきと干し柿つくりを行いました。「お祖父さんが来て下れな」「お父さんが来な」と、「お兄ちゃんが姉ちゃんが来な」と、「お祖母ちゃんが手伝つてくれな」と。ひかひむたちはじめても楽しんでました。

当日はたゞわんの方が参加したくだ

わり、一緒にお餅をついて楽しんで遊びました。「べつたゞ、べつたん」と杵の音が幼稚園に響き、「じわだらわ、よこしよ、よこしゆ」と腰をかか一人ずつ杵を持ってお餅をつきました。『わわ組』は初めての経験をしたわじわもじあしたが、重い杵を持って元氣についてました。昨年経験した『くま組』、『ねり組』はお父さんに足の踏み張り方、腰の入れ方、杵の振り方の指導を受け、様になつたつき方が出来ていきました。つまあがつた暖かいお餅を丸め、「せんざいとお雑煮」にしてみんなで余飯を致しました。

保護者の中に「田と杵」での餅つきは初めての方もいらつしましめたが、「杵をついたお餅は苦ながよくて美味しい」と「これが経験力であった」と喜んでくれました。家庭ではじめ



の糸口が分かると自分でじぶん遊びを進めていく、工夫してくる姿が見られました。遊びが高まって商店街を行いました。たくさんの買い物求めて持ち帰った物で家庭でも遊びが広がりました。

はめでたい鳥たひこのじがわからぬでした。
（青木 浩志）

・太秦映画村で一番印象に残ったのは寺子屋でした。寺子屋とは今の中学校です。僕はそこで、昔の牛丼箱は一キロもあればじきを知りました。

（國里 輝幸）

・二条城の廊下を歩くとキコリキコツと音がしました。昔の人を作った仕掛けに感心しました。
（金澤 愛）

・二条城で大政奉還の様子を観ました。戦つこなった時の武者隠しなじいのこな仕掛けがありました。

（赤代 未来）

小学校だより

楽しく有意義だった修学旅行



わざもたぬが楽しみにしていた六年生最大のイベント「修学旅行」に十一月九日・十日に出てきました。今年度から旅行先を京都・奈良に変更しました。一日ともお天気に恵まれ、また現地のガイドさんや運転手さんのお世話になり、大変有意義な体験をありました。

・清水寺の見学が終わり待ちに待った買物。三年坂にはとてもたゞわんの人がいました。八つ橋はたくさんの種類があり、見てくるだけでもおもしろかったです。ほとんどの小遣いを使つてしまつたけど、楽しかったです。
（山崎 修吾）

・平等院といえは十円玉ですが、見学して十円玉は細かい部分まで丁寧に描かれてるのじがわかりました。広い庭や、五十一体もの仏像にも驚きました。
（野々上 謙一）

・東大寺は予想より大きくてびつびつしました。大仏はとても大きくて、顔と体の色が違っていました。造られた年代が違うことがよくわかりました。

(佐多 真優美)

・春日大社にはたくさんの方々がいました。びっくりしたのは、建物の中で伸びている木があつて、それを大切に保護していることです。

(清水 愛華)

・法隆寺の塔は昔のまま残っていることにびっくりしました。エンタシスの柱を自分の目で見たいことができてよかったです。形は様々で、手作りといふ感じがよくわかつました。(木村 正樹)

(山本 那津実)



パネル紹介

文化祭のテーマをパネル(展示物)で表現し、パネル委員が紹介しました

2年生マッチ棒劇場

マッチ売りの少女・フランダースの犬の話を通して、私たちが考える「希望」を伝えました

全校合唱

曲名「COSMOS」全校生徒で混声3部合唱をしました

各学年、教科で工夫を凝らして一生懸命取り組みました。当日は、多くの保護者の方や地域の方々が見学に来てくださいり、盛大に開催することができました。ありがとうございました。

文化祭

1年生モーツアルトの一生

今なお人々に愛されるモーツアルトの生き方や曲を、劇や合奏を通して紹介しました

3年生僕らの青春

ばらばらだったクラスが、バンドの練習を通して一つになっていく様子を、実際にあつた出来事もまじえ劇にしました